



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

Frau
Prof. Dr. Waltraud Rusch
- Vorsitzende des Fachverbands
Textilunterricht e.V. -
Ahornweg 11
76461 Muggensturm

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom
15.05.2005

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
III.7 - 5 P 4100 - 6. 51 032

München, 06.06.2005
Telefon: 089 2186 2619
Name: Herr Dr.Seiser

**Bundesfachtagung des Fachverbands Textilunterricht e.V. zum Thema
„Ästhetische Bildung - Wahrnehmung und Gestaltung“ vom 3. bis 5.
Oktober 2005 in
Vallendar;**

hier: Anerkennung als Lehrerfortbildungsmaßnahme

Sehr geehrte Frau Professor Rusch,

das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus dankt für Ihr Schreiben vom 15. Mai 2005 mit der Ankündigung der Bundesfachtagung des Fachverbands Textilunterricht e.V. zum Thema „Ästhetische Bildung - Wahrnehmung und Gestaltung“ vom 3. bis 5. Oktober 2005 in Vallendar.

Das Staatsministerium erkennt diese Veranstaltung als eine die staatliche Lehrerfortbildung ergänzende Maßnahme für Fachberater/innen an Grund-, Haupt-, Förder- und Realschulen sowie Fachbetreuer/innen an beruflichen Schulen an.

Eine Freistellung vom Unterricht kann vom Dienstvorgesetzten gewährt werden, sofern dies die schulische Situation erlaubt.

Zuschüsse zu den Kosten der Teilnehmer können nicht gewährt werden. Die Regierungen und die Ministerialbeauftragten erhalten einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit der Anerkennung als Fortbildungsveranstaltung ist der Versicherungsschutz der Teilnehmer gewährleistet.

Bereits heute wünscht das Staatsministerium der Veranstaltung einen guten Verlauf und viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Müller
Ministerialdirigent